

(発行) 聖愛こども園  
園長 黒田 恭介

1月主題 「いっしょにね」(0、1、2才児)  
「じっくりと」(3才児)  
「かさねる」(4、5才児)

1月主題聖句 「受けるよりは与える方が幸いである」

### 使徒言行録20章35節

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしく願いいたします。また昨年末のクリスマスの諸行事のご協力ありがとうございました。特にすずらん組は13日の祝会当日だけでなく、25日の教会学校・卒園児クリスマス会でも頑張っておページントを披露してくれました。13日とは違う配役であってもすっかり板についてたもので、普段から自分のことだけでなく仲間の練習もよく見ていたということだろうと思います。これから年度末の諸行事に向けて、どうぞよろしく願いいたします。

ところで1月の主題聖句は「受けるよりは与える方が幸いである」という御言葉です。これは聖書の御言葉ではありませんが、たとえ信仰心がなくても意味が理解できるだろうと思われま。なぜなら、人に親切にしたり、困っている人を助けたりする行為が、その人の幸福感につながることは心理学的にも証明されていることだからです。わたしたち人間は、基本的に、自分さえよければいいという考えがあります。自分のものを手放したくはないし、よしんば手放すにしても何か見返りを得ることはできないものか、つついそんなことを考えてしまいます。ところが、そんな小さな心に生きることが自分から幸福を奪い去っているとしたら残念なことではないでしょうか。聖書は、誰かへの親切が自分の幸福につながることを教えているのです。

聖書の中では、この御言葉はパウロという人がイエス様から聞いた言葉として語られています。パウロは、もともとと教会を迫害していた人でしたが、ある日イエス様に会って、イエス様に従う者となりました。そして、全世界にイエス様の救いを宣べ伝えたのですが、やがて、エルサレムで逮捕され、ローマへと移送され、その地で殉教するという道を歩みます。1月の主題聖句は、エルサレムに向かう途中の道のりで語られました。このときのパウロにとっての与える幸いとは、自分の命を与えることを指しています。自分の命にかえてでも、イエス様の救いが多くの人につたえられることに幸いがあったということになるでしょう。

わたしたちも、それほど壮絶な生き方はできないにしても、普段から小さな親切を大切にしたいと思ひます。クリスマスの発表を頑張った子どもたち、キャロリングで町の人々や、お年寄りの前で頑張った子どもたちの心には、与える幸いがあったと思ひます。お正月をゆっくり休んだ後は、また年度末に向けての歩みが始まりますが、そこでも、子どもたち一人一人の心に、仲間のために与える幸いがあることを祈ります。

### 行事予定

- ◎ 1月 4日(土) 2025年保育開始日
- ◎ 1月 6日(月) 英会話(ゆり組・すずらん組)
- ◎ 1月 7日(火) 合同礼拝 (変更になりました)
- ◎ 1月10日(金) もちつき
- ◎ 1月15日(水) 保護者会役員会(19時~)
- ◎ 1月17日(金) 味噌づくり(ゆり組、すずらん組)
- ◎ 1月20日(月) 英会話(すずらん組)
- ◎ 1月23日(木) 避難訓練
- ◎ 1月28日(火) 5歳児交流会(すずらん組)
- ◎ 1月30日(木) 誕生会
- 2月 4日(火) 保育参観(全クラス)
- 2月 6日(木) 合同礼拝
- 2月14日(金) 避難訓練
- 2月10日(月) 英会話(ゆり組・すずらん組)
- 2月17日(月) 英会話(すずらん組)
- 2月20日(木) 誕生会



### お知らせ

☆ 新入園児(1月)のお友だちを紹介します。仲良くしてあげてください。

ちゅうりっぷ組 : ニノ宮 綺子(にのみや きこ)さん

たんばば組 : ニノ宮 彩那(にのみや さな)さん

☆ クリスマス祝会へのご協力・ご献金に感謝いたします。神様の祝福に満たされて終えることができました。ふだんとは違った子どもたちの姿にたくさんの驚きをもらうことができました。また、ご献金に感謝いたします。なお、クリスマス祝会のDVDの完成は1月末頃になります。詳細がわかりましたらご連絡いたします。祝会の会計報告および献金先につきましては2月の園報でお伝えいたします。

☆ 給食費・保育料の口座振替をご希望の方は事務室まで気軽にお声かけください。

☆ 本園には、保育コーディネーターとして大分県より認定された池田和枝保育教諭、日野ますみ保育教諭・今給黎香保育教諭が勤務しております。保育コーディネーターとは「特別な配慮が必要な児童や家庭に応じた専門的な支援を行うとともに、関係機関と連携・協働して、適切な時期に適切な支援につなげることができる専門的保育者」(大分県HPより)です。子育てのお悩み事があれば、お独りで悩んだり抱えたりすることなく、ぜひ保育コーディネーターにご相談ください。

☆ 朝夕の送迎時に大変込み合う時間帯があります。送迎時にクラス担任とお話しされる方は、できるだけ手短にお願いいたします。また送迎の間は、子どもたちが保護者の方から離れて道路や駐車場で遊ぶと危険ですので、子どもたちをそばから離さないようにご注意願ひます。また、駐車場は禁煙となっておりますので、その点もご協力お願いいたします。

☆ 園の駐車場の車の停め方についてですが、できるだけ多くの車が停められるように真っ直ぐに停めていただくようお願いいたします。また、子どもの飛び出しには十分ご注意ください。子どもたちが走り回ったりするのは大変危険ですので子どもたちから目を離さないように十分な配慮をお願いいたします。

☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子どもたちの礼拝を行っています。静かな朝、神さまの愛と祝福を受けるひと時を過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田牧師までご連絡下さい。